

## Un hombre arrollado y muerto por un tren

El domingo por la tarde ocurrió un accidente en la línea del Norte, en las proximidades de Inchaurreondo, jurisdicción de Alza.

En una curva pronunciada fué alcanzado por el coche motor del tren-tranvía 2.074 un hombre de unos setenta años, al parecer habitante en algún caserío de aquellas proximidades.

El conductor, al darse cuenta de la presencia de una persona en la vía, hizo funcionar los frenos, no pudiendo evitar que el motor le diera un golpe en la cabeza, lanzándole a alguna distancia. El convoy paró, recogiendo el cuerpo, que fué traído a la estación de San Sebastián.

Inmediatamente se le trasladó a la Casa de Socorro, donde los médicos de guardia no pudieron hacer nada en su favor. Presentaba, entre otras gravísimas lesiones, la fractura de la base del cráneo, que le produjeron la muerte apenas ingresar en el benéfico centro.

El cadáver, por orden del juez, fué llevado al depósito del cementerio.

El desgraciado se llamaba José y era conocido por el apodo de "Motrico".

Adán ECHECALTE.

### Un hombre arrollado y muerto por un tren

El domingo por la tarde ocurrió un accidente en la línea del Norte, en las proximidades de Inchaurreondo, jurisdicción de Alza.

En una curva pronunciada fué alcanzado por el coche motor del tren-tranvía 2.074 un hombre de unos setenta años, al parecer habitante en algún caserío de aquellas proximidades.

El conductor, al darse cuenta de la presencia de una persona en la vía, hizo funcionar los frenos, no pudiendo evitar que el motor le diera un golpe en la cabeza, lanzándole a alguna distancia. El convoy paró, recogiendo el cuerpo, que fué traído a la estación de San Sebastián.

Inmediatamente se le trasladó a la Casa de Socorro, donde los médicos de guardia no pudieron hacer nada en su favor. Presentaba, enere otras gravísimas lesiones, la fractura de la base del cráneo, que le produjeron la muerte apenas ingresar en el benéfico centro.

El cadáver, por orden del juez, fué llevado al depósito del cementerio.

El desgraciado se llamaba José y era conocido por el apodo de "Motrico".